

XLI CONGRESO AMVAC Medicina y Cirugía del Sistema Digestivo y de la Nutrición



Daniel Carazo Sebastián



Licenciado en veterinaria por la UCM en 1995. Inició su andadura profesional como veterinario de urgencias en el Centro Médico Veterinario Delicias (Madrid) hasta que en 1998 inauguró, junto a su mujer, el Centro veterinario La Colina, en Coslada (Madrid). Desde entonces ejerce allí llevando la gestión de la empresa y atendiendo el servicio de cirugía.

Tras abrir el Centro veterinario La Colina, pronto se dio cuenta de la necesidad de formarse en el ámbito empresarial, por lo que tras asistir a multitud de cursos relacionados con la gestión de clínicas veterinarias, en el año 2005 se incorporó a la red de clínicas veterinarias Vetersalud, de la cual llegó a ser socio y dirigió su departamento de marketing, hasta el año 2018, fecha en la que abandonó dicho grupo para, un año después, ser cofundador de la red de clínicas veterinarias Wecan, a la cual pertenece en la actualidad y en la que combina su actividad en la clínica diaria con la responsabilidad de dirigir el departamento de relación y negociación con empresas.

Además de su actividad profesional, es un apasionado de la literatura y dedica su tiempo libre a la escritura de novelas, teniendo varias de ellas ya publicadas.